

**ABSTRAKSI**  
**Fakultas Psikologi**  
**Universitas Medan Area**  
**November 2010**

**HUBUNGAN ANTARA KONSEP DIRI DENGAN PENGAMBILAN  
KEPUTUSAN JURUSAN DI PERGURUAN TINGGI PADA MAHASISWA  
FAKULTAS PSIKOLOGI UNIVERSITAS MEDAN AREA**

Oleh  
**Arini Simahara.AZ**  
**05 860 0143**

Adapun tujuan dari penelitian ini adalah untuk melihat hubungan antara konsep diri dengan pengambilan keputusan jurusan di perguruan tinggi pada mahasiswa Fakultas Psikologi Universitas Medan Area. Hipotesis yang diajukan dalam penelitian ini adalah “ada hubungan positif antara konsep diri dengan pengambilan keputusan jurusan”. Asumsinya bahwa semakin positif konsep diri seseorang maka semakin mampu dalam mengambil keputusan, sebaliknya semakin negatif konsep diri seseorang maka semakin tidak mampu dalam mengambil keputusan. ini berjumlah 81 orang yang sedang kuliah di Fakultas Psikologi Universitas Medan Area.

Teknik analisis yang digunakan dalam penelitian ini adalah teknik korelasi *product moment*, sesuai dengan hasil Terdapat hubungan positif antara konsep diri dengan pengambilan keputusan jurusan. Hasil ini dibuktikan dengan koefisien korelasi  $r_{xy} = 0,431$  Dimana nilai  $p < 0.010$ . Artinya ada hubungan yang sangat signifikan positif, antara Konsep Diri dengan Pengambilan Keputusan. Berdasarkan hasil penelitian ini, maka dapat dinyatakan bahwa semakin positif konsep diri individu maka semakin mampu dalam mengambil keputusan, sebaliknya semakin negatif konsep diri individu maka semakin tidak mampu dalam mengambil keputusan. Berdasarkan hasil ini, maka hipotesis yang telah diajukan dalam penelitian ini dinyatakan diterima.

Kemampuan mengambil keputusan pada individu dibentuk oleh konsep diri yang positif. Faktor ini membentuk pengambilan keputusan sebesar 18,6%. Melihat persentase ini, maka dapat dinyatakan masih terdapat 81,4% pengaruh dari faktor lain, yakni faktor sikap, pengalaman, kepribadian, motif, persepsi, kelompok referensi, keluarga, kelas sosial dan kebudayaan, yang tidak diteliti dalam penelitian ini.

Hasil akhir yang diperoleh dari penelitian ini yakni, konsep diri tergolong tinggi, dimana nilai rata-rata empirik (112.530) dan nilai rata-rata hipotetik (90.000). Demikian juga halnya dengan pengambilan keputusan yang tergolong tinggi terlihat dari nilai rata-rata empirik (88.728) dengan nilai rata-rata hipotetik (67.500).

**Kata Kunci : Konsep Diri, Pengambilan keputusan**